



## Ayuntamiento de Íscar

Expediente: 268/2023

DIRECTOR GENERAL DEL SEPE  
Plaza del Milenio, 1  
47014 VALLADOLID

Por la presente carta quiero transmitirle la preocupación del Ayuntamiento que presido por la falta de personal en la Oficina del Servicio Público de Empleo de nuestra localidad. Dicha falta de personal genera trastornos y molestias tanto a los vecinos de Íscar como a los vecinos de los municipios de Alcazarén, Aldea de San Miguel, Camporredondo, Cogeces de Íscar, Megeces, Mojados, La Pedraja de Portillo, Pedrajas de San Esteban, Portillo, San Miguel del Arroyo, Santiago del Arroyo y Vitoria, con una población total de 19.212 habitantes, puesto que se ven en la necesidad de desplazarse fuera del municipio donde está ubicada la oficina que debería darles el servicio, desplazándose en ocasiones a oficinas situadas a 90 kilómetros para efectuar los trámites oportunos relacionados con el servicio propio de la Oficina de Empleo.

La situación social de estas personas que demandan este servicio es de cabreo y malestar. Es por ello que le ruego a usted como Director General del SEPE, organismo autónomo adscrito al Ministerio de Trabajo y Economía Social, ponga solución a este problema para evitar desplazamientos innecesarios a los vecinos de este municipio y de toda la comarca y evitar también el aumento de malestar para que no trascienda a más. La mejora de los servicios públicos redunda en beneficio para todos los ciudadanos.

Sin otro particular, quedamos a su disposición. Atentamente.

Íscar,

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

Ayuntamiento de Íscar

Plza. Mayor, 1, Íscar. 47420 (Valladolid). Tfno. 983611003/983611809. Fax: 983611729

